

## Realización de la Unidad

### *Infinito I, 1930*

*Infinito I, 69.* Las bases del ser serán inscriptas en el Libro de la Vida, y cuando la conciencia alcance el nivel de entendimiento de la unidad eterna, entonces será posible decir a la humanidad: “Construye tu vida bajo el principio de la unidad.” ¿Cuántos espíritus serán capaces de expresarse a sí mismos en una forma más elevada?

### *Hojas del Jardín de Morya, Libro Uno: La Llamada, 1924*

*Hojas del Jardín de Morya I, 229.* Sí, sí, sí, cada palabra de unidad es como la semilla de alguna flor hermosa.

A todos les es permitido cultivar un bello jardín.

Mas, ¿dónde están los jardineros que puedan juzgar qué semilla es la mejor?

Nosotros les enseñaremos a recolectar los tallos más fecundos.

Nosotros arrancaremos las malas hierbas.

Y el campo donde Dios se ha manifestado Él Mismo,

Nosotros lo adornaremos con flores.

Mas, allá donde estén las flores de la unidad – protegéd sus pétalos.

¡Sí, sí, sí!

### *Corazón, 1932*

*Corazón, 344.* Yo puedo afirmar cuán fácil es trabajar donde hay unidad. Las llamadas de la Enseñanza a la unidad de las conciencias es con frecuencia en vano, ya que la gente considera esto como una llamada idealista que no tiene aplicación práctica; pero de hecho tal unificación es una vigorosa acción igual en fuerza que muchas energías poderosas. Por lo tanto, ¿por qué recargar a las energías más sutiles

cuando los seres humanos están armados con tan poderosa armadura?

### *Aum, 1936*

*Aum, 276.* Ordinariamente la gente evita la palabra unidad; están temerosos de ella. Al mismo tiempo hablan mucho sobre simpatía, mas ellos olvidan que estos conceptos son idénticos – es impensable el uno sin el otro. Lo mismo sucede con otros conceptos; la gente trata de aceptar aquel que conlleva una mínima responsabilidad. La simpatía podría estar

limitada a las palabras, más la unidad necesita de acción. Toda acción es en sí misma atemorizante para los cobardes. Ellos no desean entender que todo pensamiento de simpatía es una acción poderosa, si el pensamiento es adecuadamente expresado. Con frecuencia la simpatía está limitada a sonidos vacíos. En esos casos no ocurre ni el pensamiento creativo ni la acción. La falta de pensamiento mata la simpatía y la inacción disuelve la unidad. El ser humano le teme a la responsabilidad y debido a esto cae en la crueldad..

*Aum, 443.* ¿Quiénes, entonces, son aquellos que no estiman ni aman la unidad? Ellos nunca han experimentado el sentimiento de firmeza que siempre está conectado con la unidad. Ellos no conocen el valor, que es indisoluble de la unidad. Ellos han renunciado al avance, que es fuerte en unidad. Ellos no se han embebido en el júbilo de existir en unidad. Ellos han despreciado la fortaleza de la unidad. ¿Qué es, entonces, lo que les queda? Desmoronarse bajo las fuerzas del huracán o marchitarse bajo los rayos del sol o pudrirse en los mohos de los prejuicios.

*“Precisamente, desde la niñez se debe entrenar la conciencia para realizar la unidad de la vida, la unidad en el Cosmos”.*

### En Esta Edición

Realización de la Unidad  
*Página uno*

Community: Networkers Letter  
*Página dos*

De la más baja a la más alta  
*Página tres*

El reino de la belleza  
*Página siete*

Pensamientos sobre Agni Yoga  
*Página ocho*

Conversaciones con Daniel Entin  
*Página diez*



### Bienvenida

Para discusiones y mensajes en las enseñanzas del Agni Yoga, por favor visite nuestro sitio “Agni Yoga – vida ética comunitaria” en Facebook:

<https://www.facebook.com/groups/Agni.Yoga.Living.Ethics.Community/>

y WMEA en la Web:

<https://www.wmea-world.org>

Traducido al español por Estela Tustanovsky House of Pax Culture

## Querida Red de Trabajadores

Queridos amigos,

Quería compartir con ustedes un fragmento de los escritos de Helena Roerich en este número. Es un ensayo sobre tres claves muy importantes que dedicó a sus alumnos. La información proporcionada en este número es a modo de introducción al material adicional que se imprimirá en el número de julio-agosto-septiembre de *Agni Yoga Trimestral*.

Con amor,



Joleen Dianne DuBois  
presidenta y fundadora

White Mountain Education Association, Inc.

## Las Tres Llaves<sup>1</sup>

*Dedicado a mis antiguos, presentes y futuros discípulos*

Mis queridos jóvenes amigos,

Hay tres claves que no están guardadas ni en otros planetas ni en otros mundos estelares sino dentro de nosotros mismos. Habiéndote apoderado de ellas, dominas lo que sólo puede compararse con mundos. ¿Es entonces razonable rechazarlas? Por supuesto que no. Por lo tanto, persíguelas sin perder tiempo.

En nombre de mi amor por ustedes, les recuerdo los caminos que conducen a la posesión de estas llaves. Sus nombres son Amor, Belleza y Conocimiento. Mantén estos caminos en tu mente, recógelos y guía a otros hacia ellos.

# Comunidad

*“Comienza a construir la comunidad como un hogar de conocimiento y belleza “.*  
- Comunidad de la Nueva Era, versículo 229

Rev. Joleen D. DuBois



Helena Roerich, circa 1910

Practica la presteza, el amor y la sabiduría en cada acción. Trata de ser un escultor sabio en la forma de ti mismo y de los demás y cuídate de ser como arcilla blanda en manos de los miserables.

Escoge buenos amigos y practica las virtudes cuando estés en su compañía; lee buenos libros con ellos, saca tus propias conclusiones e intenta mantener todos los mejores pensamientos en tu mente e implementarlos en tu vida.

Elabora planes y formas de construir una vida que sea hermosa, inteligente,

de voluntad fuerte y llena de trabajo y armonía en relación con todo lo que te rodea.

Ten presente que cada mal pensamiento, palabra o acción es una violación de los derechos sagrados con los que tú y todas las demás criaturas han sido dotadas por la naturaleza.

Desarrolla en ti firmeza y constancia y sé aplicado en el tiempo de trabajo. Si la tarea es aburrida pero necesaria, termínala con paciencia. Será más fácil hacerlo si realizas tu trabajo con alegría. Después de todo, no eres un muñeco de cuerda o un juguete mecánico, sino un ser humano inteligente. Por lo tanto, debes practicar la actitud de atención, cuidado y amor por cada tarea.

Trata de purgar tu discurso de palabras vacías y sin sentido. Deja que tu discurso sea claro, preciso y conciso.

Deja los lugares donde hay chismes, malicia y odio; donde reinan las ren-

*continúa en la página 11*

<sup>1</sup> Ruso original publicado como Elena Rerikh, “Tri klyucha,” *Utrennyaya Zvezda*, No. 2-3: 1994-1997 (1997), 113-117.



White Mountain  
Education  
Association, Inc.

Agni Yoga Quarterly  
Vol. XLIV Nú. 2

Agni Yoga Quarterly se puede encontrar en la Internet:  
<https://www.wmea-world.org>  
Email: [staff@wmea-world.org](mailto:staff@wmea-world.org)

Aviso de derechos de autor y permisos de WMEA

Todos los materiales contenidos en *Agni Yoga Quarterly* están protegidos por la ley de derechos de autor de los Estados Unidos y no pueden reproducirse, distribuirse, transmitirse, mostrarse, publicarse ni transmitirse sin el permiso previo por escrito de White Mountain Education Association, Inc.

<https://wmea-world.org/wmea/copyright/>

# Desde lo Más Bajo a lo Más Alto

## Presentación de la Conferencia (22 de marzo de 2021)

El tema de la conferencia de este año es “Jerarquía: Hágase la luz”. En el libro *Supramundano* dice: “Verdaderamente, un pensador envía la orden: “¡Hágase la Luz!”. Así se enseñan las grandes verdades. . .”<sup>1</sup>

“La Luz es el resultado de la radiactividad del fuego dentro del átomo, la célula y dentro de cualquier forma de vida.”<sup>2</sup> Helena Roerich explica que “La luz es materia más movimiento.”<sup>3</sup>

La materia es energía, y la energía es luz. El sol que vemos es la luz de la materia; la materia es el cuerpo de la Luz Real. Podemos decir que la Jerarquía es nuestro Sol, el revelador del conocimiento. La Jerarquía es el poder de la revelación. La Jerarquía irradia su luz a toda vida y a toda la humanidad. Cuando entramos en contacto con la Jerarquía, la luz de nuestro Ser Superior aumenta.

Cuando una persona encuentra el Yo Superior, una gran transformación llega instantáneamente a su ser. Cada contacto con el Yo Superior transforma a una persona y le da dirección y desapego. A medida que la persona pasa por el proceso de transformación, su luz aumenta, su comprensión del desapego aumenta, y ahora está lista para renunciar en cualquier momento a cualquier cosa que se interponga en el camino de responder a voluntades superiores; la voluntad de Cristo; la voluntad de la Jerarquía; la voluntad de Sanat Kumara y Shambhala, el Hogar del Padre.

La Ley de la Jerarquía es la continuidad desde lo más bajo a lo Más Alto. Hay innumerables eslabones desde lo más bajo hasta lo Más Alto, pero sólo hay una continuidad. Algunos se refieren a la Escalera de Jacob para simbolizar esta imagen. Por ejemplo, Helena Roerich



*Agni Yoga*, 1929, por Nicholas Roerich

dice: “Y hablando con verdad, ¿qué es la Jerarquía de la Luz sino la ‘Escalera de Jacob’?”<sup>4</sup>

Para explicar más a fondo lo que quiere decir, ella le dice a uno de sus estudiantes: “Así tú serás justificado al aceptar la ‘Más Elevada Jerarquía sobre la Escalera de Jacob’ como tu Dios. En verdad, Aquel que encabeza la Cadena de la Jerarquía de nuestro mundo es, en su poder, la manifestación cierta de Dios para nosotros.”<sup>5</sup> Y explica además que en la parte superior de la Escalera de Jacob, se encuentran los verdaderos Salvadores de la humanidad, diciendo: “Los Seres Más Altos (Escalera de Jacob), quienes colectivamente representan la Razón Cósmica y el Elemento Creativo, están en guardia y planifican el ciclo futuro de la vida. del sistema solar o planeta. Más tarde, ellos mismos se convierten en los principales ejecutores de estos planes.”<sup>6</sup>

Nuestra comprensión del mecanismo de la Jerarquía, su continuidad, se basa en tres relaciones: 1) el enlace de arriba, 2) el enlace mismo y 3) el enlace de abajo. “El enlace número uno debe ser ayudado por el enlace número dos para poder avanzar. El enlace número dos debe ser ayudado por el enlace número uno y el enlace número tres para avanzar. El eslabón número tres debe ser ayudado y levantado por el eslabón número dos para avanzar. Recuerde, en la cadena una persona puede ser los tres eslabones: el primero, el medio y el último. Cada movimiento que hace la persona tiene un efecto inmediato sobre el enlace de arriba y el enlace de abajo.”<sup>6</sup>

Entonces, al usar este principio de la Jerarquía, representado por la Escalera de Jacob, está la Ley de Interdependencia, de la continuidad desde lo más bajo hasta lo más alto.

¿Qué pasa si hay un eslabón roto? “Si un eslabón no puede avanzar en un tiempo determinado, los herreros ardientes lo quitan de la cadena y conectan el eslabón inferior con el más avanzado. El eslabón que se elimina se conecta a una cadena diferente y se le da la oportunidad de despertar. Sin embargo, tales cadenas suelen ser horizontales y necesitan muchos miles

<sup>1</sup> *Supramundano* (1938) (New York: Agni Yoga Society, Inc., 1994, repr. 2016), para. 30. Updated July 2020, [https://agniyoga.org/ay\\_en/Supermundane.php](https://agniyoga.org/ay_en/Supermundane.php).

<sup>2</sup> Torkom Saraydarian, *The Psyche and Psychism, Volume 1* (Agoura, CA: The Aquarian Educational Group, 1981), 473.

<sup>3</sup> *Cartas de Helena Roerich, Volumen I*, 12 Septiembre 1934 (New York: Agni Yoga Society, Inc., 1954, repr. 1979).

<sup>4</sup> Idem., 17 de Febrero de 1934.

<sup>5</sup> Idem., 1o. de Febrero de 1935.

<sup>6</sup> *Cartas de Helena Roerich, Volumen II*, 2 Julio 1937 (New York: Agni Yoga Society, Inc., 1967, repr. 2016).

<sup>7</sup> Torkom Saraydarian, *Ashrams*, (Cave Creek, AZ: T.S.G. Publishing Foundation, Inc.) 7–8.

<sup>8</sup> Idem., p. 7.

de años para volverse verticales. El problema es que un eslabón de tal cadena debe trabajar por la salvación de todos los eslabones si quieren graduarse.”<sup>8</sup>

¿Qué es lo que causa la rotura de un eslabón? O quizás sería mejor preguntarse ¿Qué previene a un eslabón de romperse?

1. Cualquier cosa que hagamos, física, emocional y mentalmente, debe estar en armonía con la cadena de la Jerarquía.

2. Con cada acción inarmónica, necesitamos la conciencia de que estamos infringiendo la ley, y no hay excepciones. Estas cosas se aprenden en un grupo de entrenamiento de discípulado.

3. Aprendemos que para evitar que se rompa un eslabón, no se vive para nosotros sino para todos.

4. Aprendemos que la vanidad, el ego, la inexactitud, el interés propio y la ambición personal no tienen cabida en la Jerarquía.

5. Reconocemos que el avance en la Jerarquía no se considera avance personal. El avance es para todos, y cualquier avance individual se considera el avance de todos.

Un sabio les dijo un día a algunos de sus estudiantes lo lamentable que era ver a la humanidad. Dijo que a veces se visualizaba sentado en otra estrella mirando a nuestro Planeta Tierra. Lo miraba y luego se imaginaba cuánto tiempo tenía su barba. Entonces dijo, se convirtió en el hombre sabio y, mirando hacia abajo, diría: “Ustedes, gente loca, ¿qué están haciendo? Ustedes destruyeron los océanos, los ríos, la Naturaleza, los animales, los peces. Todo lo destruyeron. ¿Qué están haciendo? ¿Están locos?” Gritó desde esa estrella, mirando hacia abajo, viendo lo que hacen los seres humanos, el odio, la venganza, ¿hasta cuándo? Es porque la rueda del karma está girando. Ustedes lo hicieron. Ellos van a hacer lo mismo con ustedes. Si no es en este siglo, diez

siglos después lo obtendrán. La ley está girando. Todo lo que siembres, lo vas a cosechar. Debemos tener sueños, sueños puros, sueños que sean buenos para todas las criaturas, incluso para los animales, para los árboles, para los perros, para los gatos y para los peces. Mira, esta persona entendió que no hay avance para uno sino para todos.

6. Todo lo que poseemos es para la Jerarquía; no hay nada que una persona posea únicamente para sí misma.

7. Toda responsabilidad es para la Jerarquía.

8. La alegría, la paciencia, la prontitud, la precisión en la respuesta,

*“Cada ashram superior tiene su contraparte en la tierra. Cada ashram superior es una esfera de luz, y cada ashram terrenal es un reflejo de esa esfera de luz”.*

la solemnidad y la renuncia son las notas clave en la Jerarquía.

9. La ampliación de la conciencia permite convertirse en un eslabón que está en orden.

A medida que comenzamos a comprender los caminos de la Jerarquía, la Ley de la Jerarquía, comprendemos que el servicio a la Jerarquía, el servicio a la Hermandad, es rendirse a la Ley Suprema con la máxima confianza.

Dentro de la Jerarquía hay siete ashrams principales que llamamos ashrams superiores, que finalmente se dividen en cuarenta y nueve. Cada ashram superior tiene su contraparte

en la tierra. Cada ashram superior es una esfera de luz, y cada ashram terrenal es un reflejo de esa esfera de luz. Estos ashrams terrenales son eslabones en la cadena de la Jerarquía.

En muchos lugares del mundo, la gente piensa que puede comprar su entrada a un ashram con dinero, pero no es así. Debe desarrollar las credenciales que le permitirán ingresar. Millones de personas estudian la Enseñanza, pero no están en el ashram porque no han probado que sean sacrificiales. Deben demostrar que pueden servir a cualquiera, en cualquier lugar, con total entrega, renuncia y sin expectativas.

Había una mujer que podía funcionar en un Ashram. Se le preguntó cómo se las arregló para entrar en el Ashram. “¿Estudiaste? ¿Meditaste? ¿Exactamente qué fue lo que hiciste? Ella dijo: “Yo no estudié ni medité. Cuidé seis bebés para mis vecinos. Todos los días durante cuatro horas, sin expectativa, cuidé a los niños mientras las madres trabajaban”. Cuando las mujeres regresaban a recoger a sus hijos por la noche, los encontraban pulcramente vestidos, aseados, bañados y cuidados.”

“Ella demostró que podía servir desinteresadamente. Uno debe ser capaz de demostrar que [uno] puede hacer esto. No es fácil de hacer. Cuando Cristo habló sobre los peligros de la crucifixión, Pedro dijo: “Señor mío, dondequiera que vayas, yo iré”. ¿Recuerdas lo que le sucedió a Pedro? “Pedro, Pedro”, dijo el Señor, “antes del amanecer, me negarás tres veces.”<sup>8</sup>

Hay una historia que todos los estudiantes de Agni Yoga reconocerán sobre la vida de Helena Roerich

<sup>8</sup> Ashrams, 84.

cuando era niña. “La niña que carga el pesado volumen de la Biblia en los aposentos de lujo aparece como una creadora de un mundo nuevo. La niña que percibió al Maestro de la Luz bajo el cielo azul es la destructora de las mazmorras de la oscuridad. Cuando el espíritu de una niña pequeña pudo sentir a los Hermanos de la Humanidad, entonces el nombre de este espíritu es una espada portadora de luz. Cuando, desde la infancia, su espíritu pudo sentir que los Hermanos de la Humanidad regeneran lo que existe, entonces ese espíritu ostenta el nombre de portador de luz. Valoramos a los líderes espirituales entre los niños.

“La evidencia de la iluminación es el mejor regalo para la evolución. El Mandato de la vida cósmica es un llamado al logro que sostiene la luz, y esta misión es afirmada sólo por la Luz.”<sup>10</sup>

Deja que tu propósito de vida sea afirmado por la Luz.

La Jerarquía está buscando buenos líderes. Estos líderes provendrán de aquellos que son buenos consigo mismos, buenos con sus familias y buenos con la sociedad y la Naturaleza. Si tú no creas un lío en tu vida personal, es poco probable que crees un lío a mayor escala. Por eso se dice que la vida familiar es un muy buen lugar de entrenamiento para los iniciados porque es su primer ashram. Entonces puede ser reemplazada por la vida grupal y el ashram terrenal.

Cuando consideramos la frase de lo más bajo a lo más alto, cuando pensamos en eslabones y cadenas, los eslabones pueden interpretarse como puentes, como Antahkarana, como planos de existencia, como esferas de comunicación, como unidades de conciencia en relación con “arriba y abajo”, como sensibilidad.

“Las cadenas pueden interpretarse como grupos de unidades de vida

en avance, altamente cooperativas e interrelacionadas; también, como dispositivos de poder para hacer posible lo aparentemente imposible.

“Una cadena es también el símbolo de una frecuencia. Hay tantas cadenas como átomos, pero sólo hay una Ley de la Jerarquía que orquesta a cada unidad para aspirar al Magneto Cósmico.”<sup>11</sup>

El Maestro M. dijo: “Al cumplir Mi Voluntad me ofreces a Mí la oportunidad de cumplir tu voluntad. ¿Dónde

*“Al cumplir Mi Voluntad Me ofreces la oportunidad de cumplir tu voluntad. Dónde está el límite entre las voluntades que juntas luchan hacia la Luz? Uno puede recordar que Nosotros guiamos a aquellos que han confiado ellos mismos a Nosotros. . . .”*

está el límite entre las voluntades que juntas luchan hacia la Luz? Uno puede recordar que Nosotros conducimos a aquellos que se han confiado a Nosotros por los caminos de los magnetos bien probados. Uno puede confiar en un Timonel que ya ha surcado los océanos.

“Cruza el puente. Ponte a prueba. Pero Mi Estrella ha conocido las edades.

“El temor no tocará el corazón bien probado.”<sup>12</sup>

Mientras recorremos el camino del Agni Yoga, el camino del autoperfeccionamiento y la síntesis, debemos tener la Escalera de Jacob frente a nuestros ojos. Paso a paso, tenemos una tarea frente a nosotros, que es reconocer el proceso de revelación, el proceso de evolución. Una revelación

es un tesoro escondido, un tesoro que se entrega al discípulo, al iniciado. El devoto ve el tesoro, se da cuenta de su asombrosa belleza y posibilidades, pero no puede usarlo inmediatamente ni explicarlo. Sin embargo, con el tiempo el devoto, el discípulo, descubre los medios para absorber la revelación y usarla, y por medio de ella cultiva la habilidad de comprenderla. Una revelación es una visión, incluso un propósito y un plan.

Una revelación es el resultado de ver cosas que nunca antes habías visto aunque estaban allí. Un velo cae de tus ojos y dices: “Ya veo”. La revelación es un momento de penetración en el velo del misterio, el misterio del desarrollo de la vida y el proceso de ese desarrollo. Es el resultado de retirarse de la vida de la personalidad hacia la luz del Yo Superior.

“La revelación es verdaderamente la revelación de la unidad esencial. Esta es la tarea del Iniciado. La unidad debe revelarse a grupos especiales gradualmente y ellos mismos deben revelar la unidad a las masas tanto como su preparación lo permita.”<sup>13</sup>

Ustedes deben tener la imagen de la Escalera frente a sus ojos y, paso a paso, conquistar el peldaño de la revelación.

Quiero dedicar unos minutos a hablar de la unidad, porque la unidad es el cemento, el pegamento de la Escalera de Jacob, para comprender la continuidad desde lo más bajo hasta lo más alto.

Nosotros, como viajeros de este camino, el camino del Agni Yoga, “debemos darnos cuenta de que sólo hay unidad absoluta en la manifestación. Esta es la unidad esencial en todas partes, en todo. Este con-

<sup>10</sup> *Jerarquía*, (1931), 3rd ed. (New York: Agni Yoga Society, Inc., 1977, repr. 2016), para. 24. Updated July 2020, [https://agniyoga.org/ay\\_en/Hierarchy.php](https://agniyoga.org/ay_en/Hierarchy.php).

<sup>11</sup> *Ashrams*, 201.

<sup>12</sup> *Jerarquía*, para. 40.

<sup>13</sup> *Ashrams*, 203.

cepto debe hundirse en nuestra mente y conciencia y comenzar a manifestarse a través de nuestros pensamientos, emociones, acciones y motivos. A medida que entremos en capas más profundas de [luz], el concepto de unidad se profundizará y nos involucrará como un todo.”<sup>14</sup>

A medida que viajamos de lo más bajo a lo más alto, llegaremos a darnos cuenta de que la revelación de la unidad, la manifestación de la unidad, debe expresarse en nuestra propia vida diaria. Debemos tener un plan innato de cómo podemos revelar el concepto de unidad a las masas, a la intelectualidad ya los discípulos en el mundo.

Por ejemplo, podemos intentar en nuestra vida diaria expresar unidad en nuestras conversaciones, relaciones, contactos y observaciones.

Podemos estudiar más acerca de la Jerarquía y ver cómo, en una escala superior, los miembros de la Jerarquía demuestran la Ley de Unidad en Sus actividades, ya sean externas o internas. La vida de la Jerarquía es un ejemplo concreto de unidad, y no sólo un ejemplo sino también un logro.

La Jerarquía está compuesta por miembros de todas las razas, de todas las naciones, de todos los sexos, de todos los partidos políticos y religiosos, de todos los campos científicos, de todas las tradiciones. La Jerarquía es un cuerpo de inspiración para hacer avanzar a la humanidad en su evolución, y representa a toda la humanidad.

Es por eso que nos inspiramos con el tema “Jerarquía: Que se haga la luz”, no sólo para nosotros, sino como una oportunidad para liberar estas ideas en el Espacio infinito.

Durante la conferencia de esta semana, tengamos en mente:

- que aquellos de nosotros que aspiramos a estar al servicio de la Jerarquía debemos enfatizar la existencia de la Jerarquía.

- que podemos organizar actividades a escala mundial más fácilmente que nunca antes, actividades que impresionarán en la conciencia humana que el cuerpo de síntesis y unidad existe en todos los planos de conciencia.

- que al funcionar en la luz, el amor y el poder de la Jerarquía, el principio de unidad se amplificará en todo lo que hagamos y eventualmente creará tal presión en el mundo que todas las actividades, formas de pensamiento e ilusiones basadas en el separatismo se romperán y serán

*“Sufrimiento humano,  
dolor e incluso  
Las catástrofes naturales  
son el resultado de romper  
esta unidad en nuestro  
conciencia o vivir  
una vida que es separativa  
y llena de divisiones.”*

destruidas, revelando la unidad de todo lo que existe y revelando el proceso de actualización y realización de la unidad.

La Jerarquía atrae a todos aquellos que están demostrando la cualidad espiritual de la unidad. Es esta cualidad la que utiliza la Jerarquía como cemento de la Hermandad.

Esta revelación de unidad de nuestra vida terrenal demostrará la unidad de toda vida, incluso en el espacio.

El sufrimiento humano, el dolor e incluso las catástrofes naturales son el resultado de romper esta unidad en nuestra conciencia, o de vivir una vida separativa y llena de divisiones. Cuando tales ilusiones se establecen en nuestra conciencia, y nuestra conciencia opera de manera separativa,

estamos rompiendo un eslabón en la cadena de la Jerarquía. Estamos, en otras palabras, perturbando la ley de la unidad. Esta perturbación resulta en dolor y sufrimiento.

El Maestro M. instruyó: “Ahora, cuando la continuidad de la cadena entre la tierra y los cielos se hace evidente, hay unidad de manifestación en varios planos.

“Después de San Agustín, la iglesia comenzó a sumergirse en las tinieblas de la Edad Media, y Cristo fue encerrado detrás de una barrera de oro. Para romperla, Cristo Mismo descendió incluso en Imágenes menores para manifestar de nuevo la grandeza de la comunión en unidad. La sabiduría de la antigüedad entendió bien las olas de las necesidades del mundo.

“Por supuesto, uno es el camino desde la Fuente Única”<sup>15</sup>

Permítanme cerrar con dos poemas, uno de Jalaluddin Rumi y otro de Rabindranath Tagore:

“Rumi llamó a la puerta de su amada. ‘¿Quién está ahí?’ fue la respuesta. “Soy yo, tu amante, Rumi”, dijo. Desde adentro vino la voz: ‘Vete, no hay lugar para nosotros dos aquí’. Rumi se fue a hacer sus meditaciones y oraciones. Más tarde volvió a la casa de su amada y volvió a llamar. ‘¿Quién es?’ preguntó la amada. ‘Eres tú. Con una bienvenida, la puerta se abrió de par en par’.”

Rabindranath Tagore escribió: “Tratamos de comprender la unidad esencial del mundo con el alma consciente del hombre; aprendemos a percibir la unidad mantenida por el único Espíritu Eterno, cuyo poder crea la tierra, el cielo y las estrellas, y al mismo tiempo irradia nuestra mente”.

<sup>14</sup> Ashrams, 203.

<sup>15</sup> Hojas del Jardín de Morya, Libro Dos: Iluminación, 3rd ed. (New York: Agni Yoga Society, Inc., 1952, 2nd repr. 1979), Parte Dos: III:18.

## Belleza Y Sabiduría

por Nicholas Roerich

Fragmentos de una conferencia a la generación joven, leída en Londres el 14 de diciembre de 1919.

[*El Camino Teosófico*, no. 2, (febrero de 1921): 187–193]

**¡**Arte y conocimiento! ¡Belleza y Sabiduría! No es necesario hablar del significado eterno y aún renovado de estas concepciones. Cuando apenas comenzando en el camino de la vida, cada niño ya comprende instintivamente el valor de la decoración y el conocimiento. Sólo más tarde, bajo la mueca de la vida desfigurada, esta luz del espíritu se oscurece; mientras que en el reino de la vulgaridad, no tiene cabida y es desconocido. ¡Sí, el espíritu de la época llega incluso a tal monstruosidad . . .

¡Más conocimiento! ¡Más arte! No hay suficientes de estos principios en la vida, los únicos que pueden conducirnos a la edad de oro de la unidad.

Cuanto más sabemos, más claramente vemos nuestra ignorancia. Pero si no sabemos nada en absoluto, entonces ni siquiera podemos saber que somos ignorantes. Y siendo así, no tenemos medios para progresar, nada por lo que luchar, y el oscuro reinado de la vulgaridad es inevitable. Las generaciones jóvenes no están preparadas para mirar audazmente, con una sonrisa brillante, el resplandor cegador del Conocimiento y la Belleza. ¿De dónde, entonces, es el conocimiento de la realidad de las cosas por venir? Entonces, ¿cómo han de surgir sabias

## El Reino de la Belleza

*“En la belleza estamos unidos, a través de la belleza oramos, con la belleza conquistamos”.*

N. Roerich



relaciones mutuas? ¿De dónde vendrá la unidad, esa unidad que es la verdadera garantía de un avance constante? Sólo sobre la base de la verdadera belleza y el verdadero conocimiento se puede lograr un entendimiento sincero entre las naciones. La verdadera guía sería el lenguaje universal del conocimiento y la belleza del arte. Sólo estas guías pueden establecer la perspectiva bondadosa que es tan necesaria para el trabajo creativo futuro. . . .

Pero ¿por qué medios invocarás tu espíritu? ¿De qué manera desenmascararás lo que en el hombre está sepultado bajo los fragmentos de su vida cotidiana? Una y otra vez, lo repito: por la belleza del arte, por la profundidad del conocimiento. En ellos, y sólo en ellos, están contenidas las invocaciones victoriosas del espíritu. El espíritu purificado te mostrará qué conocimiento es verdadero, qué arte es real. Estoy seguro de que podrás llamar a tu espíritu en tu ayuda. Ese espíritu, tu guía, te mostrará los mejores caminos. Te llevará a la alegría y la victoria. Pero incluso a la victoria, te conducirá por un camino elevado cuyos pasos están unidos solamente por el conocimiento y la belleza: una ardua prueba espera al mundo ente-

ro, la prueba de la asimilación de la verdad. Después de las pruebas medievales de fuego, agua y acero, ahora viene la prueba de la asimilación de la verdad. Pero si el poder del espíritu defendió a los hombres contra el fuego y el acero, entonces ese mismo poder los elevará hasta los peldaños del conocimiento y la belleza. Pero esta prueba es más severa que las pruebas de la antigüedad. ¡Prepárate para lograrlo! Prepárate para ese logro que es cuestión de la vida diaria. Mientras tanto, ten cuidado con todo lo que sirva para hacer avanzar la percepción de la verdad. Acércate con especial gratitud a todo lo que muestra las etapas de la belleza. En este momento, todo esto es especialmente difícil. . . .

¡Belleza y Sabiduría! Es la oración del espíritu que elevará a los países a un nivel de grandeza. Y vosotros, jóvenes y señoritas, podéis exigir por todos los medios la apertura de estos caminos. Ese es su derecho sagrado. Pero para la realización de este derecho, vosotros mismos debéis aprender a abrir los ojos y los oídos y a distinguir la verdad de la mentira. Recuerden claramente, lo que se necesita no es ideología sino un esfuerzo efectivo. . . .

**¡Muerte y Transición está de vuelta!—esta vez en una edición de bolsillo.**  
Ahora disponible a través de [Amazon.com](https://www.amazon.com) o a través [WMEABookstore.com](https://www.wmea-bookstore.com).

**An Agni Yoga Companion, los tomos uno y dos, ya se pueden disfrutar en nuestra web ([wmea-world.org](https://www.wmea-world.org)) y descargado.** Simplemente haga clic en el **Companion** icono en nuestra página de inicio! Y echa un vistazo a la **últimos volúmenes de los Cuadernos de Helena Roerich** (clickea en el **Notebook** icono).

Sede internacional de la Sociedad Agni Yoga:

Agni Yoga Society, Inc.  
319 W 107th St.  
New York, NY 10025  
[www.agniyoga.org](https://www.agniyoga.org)

## Coraje y Audacia

“El valor se cimentó en la base de todos los logros en la Enseñanza de Gotama. “No hay verdadera compasión sin valor; ninguna autodisciplina puede lograrse sin valor; la paciencia es valor; uno no puede sondear la profundidad del verdadero conocimiento y adquirir la sabiduría de un Arhat sin valor.” Gotama exigió de sus discípulos la aniquilación completa de cualquier sensación de miedo. Se ordenó la audacia del pensamiento, la audacia de la acción. El mismo apelativo de Gotama Buda, “León”, y su llamado personal a caminar a través de todos los obstáculos como un rinoceronte o un elefante, muestra las profundidades de la audacia que él ordenó. Por lo tanto, la Enseñanza de Gotama puede llamarse ante todo la Enseñanza de la Audacia.

“Guerreros nos llamamos a nosotros mismos, oh discípulos, porque hacemos la guerra.

“Hacemos la guerra por la virtud elevada, por el gran esfuerzo, por la sabiduría sublime. Por eso somos llamados guerreros.” [Anguttara-Nikaya]<sup>1</sup>

“El miedo y la irritación son llamados las puertas de las tinieblas. Los sirvientes de las tinieblas lo primero que envían es miedo para así confundir al espíritu. Todo conjuro podría traer peligro puesto que durante el conjuro podría penetrar el terror – así la magia más precisa podría volverse en un absoluto terror. De aquí que debemos aprender a apoyarnos sobre medios más ciertos. Lo primero que hace un corazón educado es erradicar el miedo y reconocer el daño de la irritabilidad. Por lo que, el corazón es aquella armadura de Luz que avergüenza a la mañosa oscuridad. Como se ha dicho siempre, el corazón está constantemente presto a atacar con dureza a las tinieblas y a frenar el Caos. Es especialmente triste que muchos no deseen pensar en el poder del corazón. Por consiguiente, ellos no sólo se causan abatimiento sino que le hacen daño a los

## Pensamientos sobre Agni Yoga

*Invitamos a nuestros lectores a que nos envíen sus pensamientos sobre una cita de las enseñanzas de Agni Yoga*



que le son cercanos. Cada uno de los tesoros no comprendidos se une al Caos fortaleciendo de esta manera a las tinieblas”<sup>2</sup>

“El Caos no es entendido; algunos lo consideran como separado de aquello que es Manifiesto, otros lo entienden enteramente como una abstracción. Pero si la gente se diera cuenta cómo la multiplicidad de formas del Caos se entromete en la Existencia, entonces comprenderían la necesidad de tener cautela. Cada disonancia, cada descomposición es peligrosa si no se atiende de inmediato, porque lleva una ola de Caos en sus elementos de destrucción. Así, para observar el Caos no se necesitan telescopios; la humanidad puede estudiar y sentir el verdadero Caos, muy pero muy cercanamente a sí misma. Verdaderamente, el corazón se estremece ante la presencia del Caos. Por consiguiente, nosotros podemos una vez mas volvernos al corazón”<sup>3</sup>

“Urusvati sabe que en la preparación para el Infinito el sendero terrenal está lleno tanto de peligro como de alegría. Sin embargo, existen tres clases de incrédulos. El primero pregunta, “¿Y dónde está la alegría prometida? ¡Tanto se ha dicho sobre la alegría, pero ahora sólo escuchamos de los interminables peligros! Después de todo, es sólo debido a la alegría prometida que nosotros le ponemos atención a las instrucciones.”

Nosotros le contestamos, “¡Ignorante! ¿No es una alegría derrotar al Caos? ¿No es el llevar luz a la oscuridad una alegría? ¿No es la comprensión del servicio una alegría? Si tu concepto de alegría es la alegría del mercado,

nuestros senderos no son compatibles.”

Otro se queja airadamente, “Ustedes permanecen completamente seguros, sin embargo todo lo que nos ofrecen es un peligro continuo.” Nosotros contestamos, “Ignorante, ¿qué te hace pensar que Nosotros estamos seguros? Puede ser que Nuestros peligros sean invisibles para ti, pero no existe aquello de una vida sin peligro. Tú tienes que comprender que una de las alegrías más grandes proviene de tener conciencia del peligro y de su comprensión. A través de la vigilancia y de la conciencia el hombre sale victorioso y ¡esta victoria es alegría!”

El tercero duda del concepto Infinito. A aquel Nosotros le diremos, “Ignorante, tu corazón se ha vuelto más duro que la piedra si has perdido la alegría del Infinito. El ser humano debería darse cuenta que él ha sido llamado para saturar el Espacio Infinito con pensamientos. La comprensión del poder infinito del pensamiento es en sí misma la alegría más grande. Imagina el hermoso jardín de pensamientos que se te ha entregado y regójate ante este conocimiento.” De esta manera uno puede anular a los incrédulos.”<sup>4</sup>

<sup>1</sup> Helena Roerich, *Fundamentos del budismo*, 2nd. ed. (New York: Agni Yoga Society, Inc., 1971, repr. 2016), 33–34.

<sup>2</sup> *Corazón* (1932), 3rd ed. (New York: Agni Yoga Society, Inc., 1934, repr. 2016), para. 558, [https://agniyoga.org/ay\\_en/Heart.php](https://agniyoga.org/ay_en/Heart.php).

<sup>3</sup> *Corazón*, para. 351.

<sup>4</sup> *Supramundano* (1938), 3rd ed. (New York: Agni Yoga Society, Inc., 1994, repr. 2016), para. 371. Updated July 2020, [https://agniyoga.org/ay\\_en/Supramundane.php](https://agniyoga.org/ay_en/Supramundane.php).

*Las siguientes ideas sobre la audacia y otras virtudes están extraídas de los registros escritos de conversaciones con el Maestro registradas por Helena Roerich.*

#### 8 de abril de 1924. Cuaderno 20

“La intrepidez es Nuestra guía. La belleza es Nuestro rayo de comprensión. La sencillez es Nuestra llave a las puertas secretas de la felicidad”<sup>5</sup>

#### 9 de abril de 1924. Cuaderno 20

Urusvati puede aceptar todo con calma. “Así como la confianza en uno mismo es una bendición en la acción, así también el engreimiento es ruinoso. El engreimiento es hostil a la simplicidad. (Tú no eres engreída). Incluso las grandes mentes están sujetas a esta enfermedad, y deben regresar un tiempo adicional al trabajo hasta que erradiquen esta cáscara” . Un ejemplo de una lucha centenaria: Bes[ant]. Ninguno de la Hermandad sufre de esto. Todavía queda una pequeña cola (Besant). “Una de las condiciones que más obstaculiza es la falta de sencillez. Uno puede usar zapatos de palma y aun así no ser sencillo. Con sencillez uno puede construir el templo más grandioso”.<sup>8</sup>

*En respuesta a mi comentario de que las tres alianzas “simplicidad, belleza y audacia—(son los más cercanos a mí.) Cristo y Buda no hablaron de otra cosa. Y es una bendición si el espíritu vibra con estas alianzas”<sup>9</sup> No sospechen del Lama, porque por Decreto de Chr[rist?], la Hermana O[riola] lo envió a encender el nuevo fuego para Buda cerca de Chr[ist?]. El Lama tiene razón, porque Nuestros Hermanos del Este llaman a las Hermanas Taras. Ellas llevan el Origen de la Maternidad. En general, al examinar el simbolismo de Oriente, se pueden encontrar los detalles de Shamo y Gobi.<sup>10</sup> Por supuesto, la basura está más allá de toda medida. Algunos pueden estropearlo todo.*

#### 23 de junio de 1924. Cuaderno 20



*Y no tenemos miedo, 1922, por Nicholas Roerich*

‘A aquellos que han encontrado y a aquellos que han respondido, Yo les digo: Dejad para Mí Mi pena y Mi alegría por ustedes. Por el poder de Cristo, (el Señor de las Fuerzas invisibles para ustedes), por el poder de Buda, (el Portador de la Ley), por el poder del Mesías, proclamado por los profetas de la Verdad, preparad las balanzas.

“MostradNos todo lo que es grande, y avergonzaos del pequeño gusano que estropea el resultado exacto del peso. El que da puede recibir.

‘Considerad cuánto ha dado cada uno. Contemos con precisión. A la izquierda: temor, egoísmo, codicia, desconfianza, menosprecio, miserabilidad, mala interpretación de la Enseñanza, murmuración, traición en acción y pensamiento. A la derecha: generosidad, compasión por los demás, audacia, intrepidez, devoción, firmeza, vigilancia, movilidad, comprensión del Escudo, del sendero y de la luz del logro, embellecimiento del templo del espíritu, rectitud de entendimiento, exaltación del bien. A la izquierda: pérdida y pago.

A la derecha, lo que se recibe.

“Cada uno hará él mismo su reparto, pues Nosotros vemos y oímos. No hay día ni noche, y el mensajero ya ensilla su corcel.

“Yo os envío Mi logro, afirmado por los siglos. Mantened limpia su llave.’

“Proclamad esto.”

Estoy afirmando Mi Palabra: “Sé más fuerte que el granito, y Yo daré la orden”. ¿Por qué ensuciarse en los charcos de lodo humano cuando hay un camino seco? La pena por los compatriotas es loable, pero ¿por qué llamar compatriota a un vagabundo de taberna?<sup>11</sup>

<sup>5</sup> *Hojas del Jardín de Morya II*, 3rd ed. (New York: Agni Yoga Society, Inc., 1952), para.131, [https://agniyoga.org/ay\\_en/Leaves-of-Moryas-Garden-II.php](https://agniyoga.org/ay_en/Leaves-of-Moryas-Garden-II.php).

<sup>6</sup> *Ibid.*, 132.

<sup>7</sup> Annie Besant (1847–1933): destacada teósofa británica y segunda presidenta de la Sociedad Teosófica.—Ed.

<sup>8</sup> *Hojas del Jardín de Morya II*, 132.

<sup>9</sup> *Hojas del Jardín de Morya II*, 132.

<sup>10</sup> Se refiere al desierto de Gobi. Los geógrafos diferencian “Shamo” como el desierto arenoso y “Gobi” como el desierto de grava.—Ed.

<sup>11</sup> *Hojas del Jardín de Morya II*, 186.

22 de Julio de 2012

*Pregunta de Agni Yoga*

Querida/o —,

De hecho, los Roerich comenzaron sus primeras reuniones en Londres, en 1919. Cuando llegaron a Nueva York a fines de año, inmediatamente comenzaron a reunir a un pequeño número de personas para que fueran miembros de su primer grupo formal. Sina y Maurice Lichtmann; la madre de Sina, Sophie; Frances Grant; las Horcas; Louis y Nettie; y luego la hermana de Maurice, Esther. Hubo algunos otros, que no se quedaron. Estos constituyeron el grupo central que trabajó con los Roerich durante años para establecer y realizar las diversas actividades: las escuelas de artes, principalmente, y más tarde, el museo y la editorial.

Daniel

21 Julio de 2012

*Pregunta de Agni Yoga*

Querida/o —,

Si puedo introducirme en ello. El "método" de comunicación variaba. Una vez, cuando le pregunté a alguien que estaba presente en esos momentos, ella dijo: "Cualquier medio que se te pueda ocurrir se usó en un momento u otro". No sé si eso te satisface o te inquieta.

Cuando se estableció el primer grupo de estudio en Nueva York a fines de 1920, fue Nicholas Roerich quien dirigió la mayoría de las reuniones, y los Mensajes e Instrucciones llegaron principalmente a través de él. Helena Roerich anotó obedientemente todo el procedimiento en sus cuadernos y, a menudo, llamó al método "avtomaticheskij pis'mo." En inglés, escritura automática. Pero en inglés, el término se usa más para una forma en que alguien renuncia al control de su propia conciencia, permitiendo que otra entidad se haga cargo de ella. Este definitivamente no es el caso aquí. Roerich nunca abandonó su control o su conciencia. Pero su estilo de escritura cambió y su estilo

## Conversaciones con Daniel Entin

*Daniel Entin (1927–2017)*  
*Ex Director Ejecutivo del Museo Nicholas Roerich*



de dibujo también. Lo llames como lo llames, así se llamaba en ruso, en los cuadernos de notas de Helena Roerich. Este material, dado durante las reuniones del grupo, se convirtió en el primer libro, *La Llamada*.

Cuando la familia partió de Estados Unidos para las aventuras del Lejano Oriente, Helena Roerich asumió la responsabilidad de todas las transmisiones que se convirtieron en la Enseñanza, y se desarrolló un método que continuó a lo largo de los libros restantes. Todas las discusiones y conversaciones de Helena Roerich con M. están en esos cuadernos, y todo el material de los libros de la Enseñanza está implantado en los cuadernos. Más preguntas bienvenidas.

Daniel

21 Julio de 2012

*Pregunta de Agni Yoga*

Querida/o —,

Cuando Svetoslav entregó sus archivos (y casi todo lo demás) al Fondo Roerich soviético, estableció una condición: que todos los materiales deberían estar abiertos a todos. Incluso hizo una amenaza velada, diciendo que si se ignoraban sus condiciones, se reservaba el derecho de recuperar todo. Poco tiempo después, alguien importante me criticó por revelar algunas cosas que siempre se habían mantenido ocultas. Llamé a Svetoslav por teléfono y le pedí directamente su opinión sobre publicar o no publicar ciertos materiales. Su respuesta fue como tú me

citaste: "No debería haber más secretos. Todo debería estar abierto". Fue entonces cuando seguimos adelante y publicamos *Supramundano* (todavía no disponible en Rusia hasta que traje una copia completa de Nueva York en 1996. Por alguna razón, los rusos e incluso Svetoslav sólo tenían una versión incompleta, con 599 en lugar de 955 párrafos. Y después de eso, Sfera publicó extractos de los cuadernos de E.I.)

Pero ningún pronunciamiento cubre todas las posibilidades. La vida es mucho más complicada que eso. Entonces, cuando Svetoslav me dijo eso, pero E.I. expresó una opinión diferente (había escrito claramente que *Supramundano* aún no debería publicarse), eso no me pone en cortocircuito. Es simplemente más información para considerar y procesar.

—, evidentemente no estás de acuerdo conmigo en distinguir entre pensamiento exclusivo y personas, y pensamiento inclusivo y personas. Está bien. En la vida del movimiento de Agni Yoga, ha habido precedentes honorables para tu punto de vista. Es simplemente mi inclinación natural abrazar a todos, amar a todos, tratar de comprender las ideas y acciones de todos y las razones de lo que hacen. Es un ejercicio de toda la vida para aprender a comprender la naturaleza humana.

Daniel

19 de Julio de 2012

*Pregunta de Agni Yoga*

Querida/o —,

Es importante reconocer que los primeros dos volúmenes de las cartas de E.I. fueron editados por E.I. misma, cuando, después de meses de súplicas por parte de sus discípulos, accedió a permitir que se publicaran algunas de sus cartas. Ella eligió las cartas y también decidió qué partes de las cartas debían publicarse y qué partes debían eliminarse. Si leemos las cartas sabiendo esto, hay una lección que aprender de lo que ella hizo. En cuanto al tema en discusión, E.I. optó por eliminar aquellas partes que eran tan críticas y condenatorias. Sus duras críticas estaban destinadas a ser leídas sólo por discípulos cercanos.

Pero ahora, todos los que quieren pensar en sí mismos como un “guerrero” de Agni Yoga confrontan a las personas con estas cartas, las agitan en la cara de las personas y las condenan por sus creencias. Como todos estamos de acuerdo aquí, cada individuo tiene la libertad de creer o no creer, de actuar o no actuar sobre esas creencias.

Aquellos de nosotros que tenemos acceso a los archivos del material de Roerich sabemos que lo que parece tan blanco y negro, tan simple, para los verdaderos creyentes, a menudo es mucho más matizado y complejo de lo que se pensó al principio. Por ejemplo, uno esperaría que todos los Roerich estuvieran de acuerdo en un asunto tan importante como Alice Bailey. Pero encuentro en nuestro archivo que cuando estuvo en América, antes de irse a vivir a la India, Svetoslav Roerich estaba trabajando para establecer una escuela de estudios esotéricos que enseñaría las diversas tradiciones del mundo. Ya había reunido una junta de asesores para la escuela. Nicholas Roerich estaba en la lista de asesores. Y Alice Bailey también estaba en la lista.

Además, cuando Nicholas Roerich vino a Estados Unidos en 1929 con su hijo Yuri, mientras estaba en Nueva York invitó a Alice Bailey a tomar el té, y durante su reunión le presentó un santuario tibetano y discutieron posibles formas de trabajar juntos. Tenemos cartas de ella a Nicholas Roerich en nuestro archivo, agradeciéndole su hospitalidad y generosidad.

Daniel

## Comunidad

(continúa de la página 2)

cillas, los entretenimientos nocivos y la oscuridad.

Si tienes que descansar, sé capaz, durante esos minutos de descanso, de ofrecer a tu cuerpo y mente una diversión placentera y sin agobios.

No seas quisquilloso. Erradica las mentiras. Sé honesto y amistoso. Desarrolla en ti sentimientos nobles en una escala más amplia. Al comunicarte con la gente, sé cortés y sencillo. El miedo debería ser ajeno a ti.

Mantén el equilibrio tanto en el placer como en el sufrimiento, en la alegría y en la tristeza. Siempre perdona y devuelve amor por odio. Sólo así podrás vencer la malevolencia.

Tus pensamientos son tus hijos. Debes hacer que cada uno de ellos sea hermoso. Cada pensamiento tiene que ser una fuerza creativa dirigida hacia el bien. Recuerda siempre que el poder del pensamiento es muy grande. Prepárate para usarlo para ayudar al mundo.

Sé preciso en todo, y veraz y claro en tus acciones. De lo contrario, no se te puede confiar una tarea importante. La vida debe fluir a través de ti en todo su esplendor y poder. No permitas que las cosas sin importancia debiliten tu persistencia en el logro de las metas.

La Vida y el Amor son fuerzas poderosas que sostienen todo lo que existe en el universo. El amor es la fuerza que gobierna el mundo: todo lo que se hace por amor adquiere el poder de una ley universal. Sólo a través del amor se puede vencer el mal. Lleva el amor contigo dondequiera que vayas. Pronto te darás cuenta de cómo te ayuda en todo lo que haces.

Sé puro y deja que el amor fluya de ti como la fragancia emana de una flor. Haz un compromiso firme e

inquebrantable de convertirte en una expresión de amor y voluntad de ayudar en todo lo que puedas. Deja que tu vida sea un rayo de alegría para los demás. Busca en tu alma diamantes que puedas donar al tesoro del Bien Común.

Si tienes más conocimientos que algunos de tus semejantes, no te enorgullezcas ciegamente de ellos; no muestres tu superioridad, pero comparte tu conocimiento si es apropiado hacerlo.

Recuerda que cada minuto de tu vida tiene un propósito determinado. Sé capaz de entender eso. Si tienes dificultades para elegir un trabajo o una profesión, pide consejo a alguien que tenga conocimientos.

Cuidado con los minutos vacíos. La pereza puede construir un nido firme con ellos. Los minutos vacíos pueden convertirse en horas y días vacíos, interponiéndose en el camino de las grandes tareas a las que te enfrentas. La vida, sin duda, es rica y emocionante. Puedes usar los minutos sabiamente empleándolos para urdir un verdadero y hermoso tejido de tu alma.

Por lo tanto, trata de llenar cada minuto de tu vida con trabajo, conocimiento y pensamientos puros.

SUNDAY WEBINAR REGISTRATION

<https://wmea-world.org/live.html>

WHITE MOUNTAIN WEBSITE

<https://wmea-world.org>

SUNDAY TALKS

<https://youtube.com/wmeaworld/videos>

JOLEEN'S BLOG

<https://www.wmea-world.org/toay>

AGNI YOGA LIVING ETHICS COMMUNITY

<https://facebook.com/groups/Agni.Yoga.Living.Ethics.Community/>

ZODIAC NEWSLETTER

[https://www.wmea-world.org/zodiac\\_newsletter.html](https://www.wmea-world.org/zodiac_newsletter.html)

## S U B S C R I P T I O N   F O R M

New Subscription/  
Annual subscription donation: \$17

Subscription renewal  
(Effective each December)

Donation  
(other) \$ \_\_\_\_\_

**Complete form and mail to:**

White Mountain Education Association  
P.O. Box 11975  
Prescott, AZ 86304

Change of Address

**Name** \_\_\_\_\_

**Address** \_\_\_\_\_

**City/State/Zip** \_\_\_\_\_

- - - - - PLEASE CLIP AND MAIL - - - - -

The White Mountain Education Association  
is a tax-exempt, non-profit organization.  
Contributions to help support the  
publishing and printing of  
*Agni Yoga Quarterly*  
are tax exempt.

White Mountain Education Association  
is now publishing  
*Agni Yoga Quarterly*  
on the Internet.  
Look for it on the World Wide Web  
<https://www.wmea-world.org>

If you are in the following areas, you are welcome to call for information about the  
local White Mountain Study Group:

In Sarasota, Florida  
(941) 925-0549

In Longmont, Colorado  
(303) 651-1908

In Puerto Rico  
(787) 649-3817

In Marysville, Ohio  
(937) 642-5910

**White Mountain Education Association**  
**P.O. Box 11975**  
**Prescott, Arizona 86304**